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Abstract (en)
The light has a housing (1) of essentially U-shaped cross-section contg. at least one lamp (7) with holders (4) and operating devices (3), including
reflectors (2), and a cover (5), which sits on the edge of the housing in the mounted state. The housing and cover are made of the same
thermoplastic material using the same shaping tool and are connected together. The facing edge profiles (13,51) of the housing and cover form a
closed peripheral elastic latch connection which provides the necessary sealing of the two parts.The parts are connected permanently on one side
by a transverse elastically deformable strap (6) which forms a loose closed tube connection when the housing is latched closed at the other side.

Abstract (de)
Feuchtraumleuchte mit einem im wesentlichen U-förmigen Gehäuse (1), in dem mindestens eine Lampe (7) sowie Fassungen (4) und Betriebsmittel
(3) dafür einschließlich lichtlenkender Reflektoren (2) angeordnet sind. Eine Abdeckwanne (5) sitzt im montierten Zustand am Gehäuserand diesen
abdichtend auf, Dazu sind einander zugekehrte Randprofile (13 bzw. 51) des Gehäuses (1) und der Abdeckwanne (5) ineinandergreifend in Form
einer geschlossen umlaufenden elastischen Rast/Steckverbindung ausgebildet, die zugleich der notwendigen und hinreichenden gegenseitigen
Abdichtung der beiden Leuchtenteile dient. Das Gehäuse und die Abdeckwanne sind einseitig untereinander dauerhaft, jedoch lediglich durch
mindestens einen quer zu diesen Seiten stehenden, rein elastisch verformbaren Steg (6) verbunden, der bei vorgegebener Länge (d) und
Querschnitt bei geschlossenem Gehäuse eine lose Schlaufenverbindung bildet. Gehäuse und Abdeckwanne, gemeinsam mit einem Formwerkzeug
hergestellt, bestehen aus dem gleichen Material und sind unverlierbar miteinander verbunden. Dies ermöglicht eine besonders einfache, dennoch
funktionssichere Abdichtung zwischen Gehäuse und Abdeckwanne. <IMAGE>
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